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Besprechungspunkte 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker und Emma Kraft. Es sind 9 Mitglieder in dieser Sitzung 
anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
 

Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 11.01.2023 
 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 

4. Finanzanträge 
 

Es werden keine Finanzanträge gestellt. 
 

5. Umlauf der Referent*innen 
 

Außen: Gestern hat der runde Tisch mit der SPD stattgefunden, es war sehr konstruktiv, es ging vor allem ums 
Unibauamt, sie versuchen etwas zu verändern. 

 
Umwelt: Morgen findet ein Rundgang mit Frau Wöhler-Brandt statt, es werden sich die Stellen des 
Sanierungsstaus angeschaut. 

 
Gleichstellung: Das Seminar zu Diskriminierung wird auf Anfang-Mitte April angefragt. 

 
Öffentlichkeit: T-Shirt & Hoodies werden in Auftrag gegeben, wenn die Bestellung fertig erstellt ist. 

 
Veranstaltung: Gestern hat der wohltätige Glühweinverkauf stattgefunden. Es wurden 200 Euro eingenommen. 
Das Helferfest wird nach den Prüfungen geplant. 

 
Vorstand: Heute hat das Treffen mit der neuen Veranstaltungsmanagerin stattgefunden. Es wurde über den 
Dies Academicus gesprochen und an sie herangetragen, dass wir uns da einbringen wollen, aber eventuell 
keine Kapazitäten haben den Bierwagen wieder zu machen. Es soll dieses Jahr auch an den Getränkeständen 
einen festen Boden geben. Getränke und Essenstände sollen zentraler stehen, als letztes Jahr. Frau Contzen 
ist sehr kooperativ und möchte auch Anregungen von unserer Seite haben. Dieses Jahr wird es kein Festzelt 
beim Dies geben. Der Dies findet am 6. – 7.7. statt. 
Die Planung für den Bierwagen sollte jetzt schon beginnen. 

 
Letzten Donnerstag hat ein Treffen mit dem Rektor stattgefunden (Jan, Domi, Stupa-Vorstand). Heute wäre 
eigentlich ein Treffen mit Ministerin und Ministerpräsidentin gewesen, aber leider wurde das ganze abgesagt. 
Es soll einen Nachholtermin mit der Ministerin geben. Es ging auch um die Möhringer-Kurve (U-Bahn Projekt 
Direktverbindung in die Stadt). Domi wird die Initiative bei der Stadt einreichen, wir müssen hierfür viel 
Werbung machen. Ideen dafür sind unter anderem Reels auf Instagram. Es wurde gefragt, ob wir Statements 
von Studis einreichen können, warum diese Verbindung sinnvoll ist (heute oder morgen an Domi schicken). 

 
Das Hochschulmarketing sucht eine*n Studi für ein Werbevideo, das sich an Abiturient*innen richten soll. 
Julien erklärt sich dafür bereit. 
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6. Sonstiges 
 

Die Kaffeemühle ist immer noch verschollen. Bitte in den FS-Sitzungen nachfragen. 
 

Kronkorken-Aktion: Es gibt leider keine Sammelstellen in Stuttgart, Inga fragt bei Cara mal nach, ob sie bereit 
wäre die gesammelten Kronkorken auch bei sich zu Hause abzugeben. Das ganze geht zu Gunsten einer 
Darmkrebs-Organisation. 

 
Morgen findet der Jour Fixe mit Frau Huber statt. Hierzu wurde die Leiterin des Prüfungsamtes eingeladen. 
Falls jemanden etwas zum Prüfungsamt einfällt gerne bis morgen bei Jan melden. 

 
Nächste Woche findet SKI statt. Gerne auch hier bei Jan melden, falls jemandem etwas auffällt/ einfällt. 

 
Es gibt eine Anfrage von einer Studentin, die jemanden sucht, der/ die für sie bei Bedarf Babysitten kann. 
Gerne in die Fachschaften weitergeben. 

 
Morgen beim Treffen mit Frau Wöhler-Brandt bitte nachfrage, was im AStA-Flur alles betroffen ist. 

 
 
Die Sitzung endet um 19:04 Uhr.  
 
  
 

 
 


